

# Landeshauptstadt Magdeburg

## Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

|  |          |                   |            |
|--|----------|-------------------|------------|
| zum/zur  | Stadtamt | Stellungnahme-Nr. | Datum      |
| F0016/23<br>Fraktion AFD, Stadtrat Hagen Kohl                      | Amt 66   | S0061/23          | 08.02.2023 |
| Bezeichnung  |          |                   |            |
| Grüner Pfeil an der Abfahrt Magdeburger Ring / Ebendorfer Chaussee |          |                   |            |
| Verteiler  |          | Tag               |            |
| Die Oberbürgermeisterin  |          | 21.02.2023        |            |

### **Zu den in der Stadtratssitzung am 18.01.2021 gestellten Fragen in der Anfrage F0016/23.**

*An der Ampelanlage der Abfahrt Magdeburger Ring / Ebendorfer Chaussee in Fahrtrichtung Norden befand sich bis vor einiger Zeit ein grüner Pfeil, der das Abbiegen auf die Ebendorfer Chaussee in Richtung Barleber Straße bzw. Lübecker Straße erleichterte und so einer Staubildung auf der Abfahrt entgegenwirkte. Seitdem dieser Pfeil entfernt wurde, ist eine deutliche Verlängerung der Wartezeit für die Rechtsabbieger an dieser Ampelanlage festzustellen.*

- 1. Aus welchen Gründen wurde der o.g. grüne Pfeil entfernt?*
- 2. Ist die baldige Wiederanbringung des grünen Pfeils geplant? Wenn ja, in welchem Zeitraum? Wenn nein, warum nicht?*

### **möchte die Stadtverwaltung wie folgt antworten.**

Das Verkehrszeichen 720 (Grünpfeilschild) wurde im Oktober 2022 von der Straßenverkehrsbehörde abgeordnet und vom Tiefbauamt demontiert, da es in den letzten 3 Jahren zu vielen Unfällen mit Radfahrern kam. Eine erneute Anordnung und Wiedermontage ist daher weder möglich, noch zulässig oder geplant.

Rehbaum